



# Katharina-von-Siena-Schule

Eberhofweg 75 \* 22415 Hamburg \* Tel: 040/ 87 87 917 10 \* Fax 040/ 87 87 917 29  
Homepage: [www.katharina-von-siena-schule.de](http://www.katharina-von-siena-schule.de)

---

Liebe Eltern,

in dieser Woche feiern wir am Mittwoch das Fest unserer Namenspatronin der Katharina von Siena, geboren am 25. März 1347. Dies ist immer für unsere Schulgemeinschaft ein besonderer Tag, den wir üblicherweise als Projekttag begehen. Darum haben die Kinder in ihren Wochenplänen Anregungen und Aufgaben zur Katharina von Siena bekommen. Es ist uns ein großes Anliegen, dass diese besondere Frau in dieser Woche etwas in den Focus rückt.

Sie zeichnete sich aus durch Mut, Kraft, Stärke und ein großes Durchhaltevermögen. Als die Pest in Siena ausbrach, ging sie zu den Kranken und pflegte sie. Katharina gilt als Schutzpatronin von Europa, Italien und Rom, außerdem der Sterbenden, der Wäscherinnen, für Vorsorge gegen Feuer sowie gegen Kopfschmerzen und Pest. Sie wird von den Italienern als „größte Frau des Christentums“ verehrt und ist die Hauptpatronin Italiens. Ihre sterblichen Überreste liegen in der Kirche San Domenico in Siena.

In dieser Zeit ist sie nun wieder besonders wichtig geworden. Hoffen wir auf Ihren Schutz!

Diese Woche ist eine kurze Woche, da am Freitag auch der Fernunterricht ruhen sollte, es ist schulfrei.

Die Eltern der 4. Klassen erhalten heute im Laufe des Tages unseren Plan zum Einstig der 4. Klassen ab nächsten Montag. Dieser wurde mit den Klassenlehrerinnen, Elternvertretern und der Schulaufsicht abgestimmt.

Bedanken möchte ich mich bei zwei Müttern unserer Schule, die für jedes Kind der 4. Klasse eine Maske genäht haben, die die Kinder am Montag erhalten. Weitere Masken sind in Arbeit. Vielen Dank für diesen Einsatz!

Auch dem Elternrat möchte ich mein Dank aussprechen, dass wir letzten Donnerstag per Videokonferenz getagt haben, der Austausch war gut.

Und meinem Kollegium möchte ich an dieser Stelle ebenfalls ein Dank aussprechen, dass sie aus der Ferne die Kinder liebevoll begleiten und stützen und sich immer wieder neue kreative Ideen einfallen lassen, nun in Woche 7!

Mir ist bewusst, dass Sie alle gern Antworten wünschen, wie es weitergeht, wann kommen die nächsten Klassen, gibt es konkrete Planungen. Ich kann Ihnen diese Antworten nicht geben. Diese Woche tagen wieder die Minister und werden neu über das weitere Vorgehen entscheiden. Diese Entscheidungen haben wir umzusetzen.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Woche, bleiben Sie behütet unter dem Schutz der Katharina!

Herzliche Grüße

Amelie Meyer-Marcotty  
Schulleitung

